

Menos pastillas para el SIDA

Publicado el: 04-12-2017

Un nuevo tratamiento para el virus del VIH, conocido como Reyataz, reducirá el número de pastillas que los pacientes tienen que tomar diariamente, dijeron investigadores. Con el Reyataz, los pacientes tendrán que ingerir tres píldoras, en vez de las 12 que requieren tratamientos similares. Organizaciones No Gubernamentales opinaron que el nuevo medicamento ofrecerá opciones a quienes tienen que vivir con el VIH.

Con frecuencia los pacientes tienen que cambiar de drogas, debido a que el virus desarrolla resistencia contra los tratamientos.

Algunas personas ya han probado el Reyataz, que ya recibió la aprobación de las autoridades de salud.

Sin embargo, dependerá de cada doctor la decisión de prescribir la droga y asumir la responsabilidad de cualquier efecto secundario.

Cómo funciona

El Reyataz es un inhibidor de la proteasa, cuyos inhibidores, a su vez, bloquean una enzima clave que el VIH necesita para reproducirse.

Estos medicamentos son administrados a pacientes en la segunda etapa del tratamiento, cuando otras drogas pierden efecto.

Pero ciertos inhibidores de proteasa pueden provocar efectos secundarios indeseables, que afectan la manera en que el cuerpo metaboliza las grasas.

Las personas pueden desarrollar deformidades en el rostro, una hinchazón significativa del abdomen o incluso "jorobas" en la espalda.

Pero algunos expertos piensan que los beneficios son mayores que los riesgos.

"El VIH es hoy en día una condición de largo plazo en el mundo desarrollado, y los tratamientos ahora se concentran en permitir a los pacientes vivir una vida más satisfactoria", dijo una especialista en VIH-SIDA de los servicios de salud del Reino Unido, Margert Johnson.

"Reyataz es un avance importante. No sólo ha demostrado su efectividad, sino que también puede ser tomado una vez al día y reducir efectos secundarios de otros medicamentos, como problemas gastrointestinales que devienen en diarreas", añadió.

Fuente: <https://netsaluti.com>